

Evidencias

¡Cambiando Vidas!

Nacional



Anunció nuevos proyectos

FONCODES, incorporará a 36 mil 513 nuevos hogares al proyecto Haku Wiñay/Noa Jayatai durante el presente año en 88 distritos en 21 regiones del país, según informó el director ejecutivo de Foncodes, César Mallea Geiser, ante la Comisión de Presupuesto del Congreso de la República, en donde se presentaron los titulares de los programas sociales del Midis, y también los viceministros de Prestaciones Sociales, y de Políticas y Evaluación Social. Asimismo, con el proyecto Mi Emprendimiento Mujer se fomentará pequeños negocios para 800 mujeres integrantes de ollas comunes y comedores populares de cuatro distritos limeños por 4.1 millones de soles. Además, mediante Compras a MYPErú, se comprará a las micro y pequeñas empresas bienes manufacturados diversos, para dinamizar la economía de las mype por S/121 millones.

Nacional



Comité de emergencia ante intensas lluvias

Ante las intensas lluvias, huaycos e inundaciones que afectan al país, FONCODES activó su comité de emergencia y procedió a implementar acciones inmediatas para garantizar la continuidad de los proyectos productivos a nivel nacional. El comité de emergencia ante riesgos y desastres de Foncodes, presidido por el director ejecutivo César Mallea Geiser, está recibiendo los reportes diarios y a doble turno de sus unidades territoriales, sobre la situación real de los hogares usuarios y emprendimientos del proyecto Haku Wiñay/Noa Jayatai, para identificar el nivel de gravedad de los daños y coordinar acciones de apoyo. Estas tareas de Foncodes están alineadas al Plan de Contingencia del Midis, mediante el cual se establecen responsabilidades para sus programas sociales.

Viviendas saludables

Módulos de cocina mejorada, de manejo de vacunos, cultivo de hortalizas y riego por goteo en invernadero, crianza de cuyes, mejora de predios y otras tecnologías productivas presentan familias usuarias de las comunidades de Chacamarca y Chucaripo del distrito de Samán, en el marco del II Concurso de Viviendas Saludables del proyecto Haku Wiñay. En el periodo del 2013 al 2023, en toda la región Puno, se ha ejecutado 178 proyectos productivos para 24 166 hogares usuarios de las provincias de Azángaro, San Antonio de Putina, Carabaya, Sandía, Chucuito, El Collao, Huancané, Lampa, Moho, Melgar y Puno, con una inversión acumulada de S/124 050 102.



Puno

Lima



Mi Emprendimiento Mujer

Un grupo de 16 mujeres proyectistas y representantes de núcleos ejecutores del proyecto Mi Emprendimiento Mujer de los distritos de San Juan de Lurigancho, Comas, San Juan de Miraflores y Villa María del Triunfo, participaron en un taller de capacitación a cargo de especialistas de la sede central de FONCODES. Con "Mi Emprendimiento Mujer", mediante el cual se brindará apoyo a 800 integrantes de ollas comunes y comedores populares de cuatro distritos de Lima, para emprender pequeños negocios que les permita tener ingresos económicos.

CÓDIGO DE ÉTICA y CONDUCTA DEL MIDIS y sus Programas Nacionales

(Aprobado por Resolución Ministerial N° 215-2020-MIDIS del 15 de diciembre de 2020)

Sirviendo con eficiencia, eficacia y efectividad

Nos aseguramos de que nuestra labor coadyuve directamente en el logro de los objetivos trazados (eficacia), de tal manera que tenga el mayor impacto positivo en la sociedad (efectividad) haciendo un uso adecuado de los recursos disponibles para dicho fin.

Ejemplos de conductas adecuadas:

- **Comunicar** de forma adecuada el funcionamiento, misión y visión de nuestra institución, los principios que deben guiar nuestra actuación para alcanzar los objetivos y metas propuestos.
- **Planificar** adecuadamente las actividades laborales, evitando sobrecargar de forma ineficiente el trabajo, a excepción de aquellas que, por su naturaleza, no pueden ser previstas.
- **Cumplir** de manera puntual e idónea con las funciones bajo nuestra responsabilidad.

